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PROMENADE SAMUEL DE CHAMPLAIN 

En réponse au mémoire présenté au Bureau d'audiences 
publiques sur l'environnement (BAPE) par les Villas de 

l'Anse - Chemin du Foulon 

Martin Poiré 

Sillery 



Je suis proprictairc d'unc maison unifÿiiiiliale situe au Chciniii du Foulon dcpuis plus dc quinzc ans et 
ckst avcc unc grande apprdhcnsion quc j'ai lu le nicmoirc qui R dtc prCscntE par Mr Maiiin, rcpréscntaiit de 
SYNDICAT DE PROPRIÉTAIRES DE CONDOS << VILLAS DE L'ANSE n, à ia commission du Rapc au sujet du 
changciiiciit proposd dans iliiini-rairc du boulevard Champlain. 

Le changement qui est proposd par le rcpréscntant du syndicat dc propribtaires de coiidos <<Villas de 
l'anse» est à iiics yeux unc griivc crieur et surtout un parrait syndrome du pas dans nia cour. 1.c rcprésciitant 
du syndicat de propriétaircs de condos <<Villas de l'anse», Mr Martin veux avoir tous Ics bdiiéticcs niais 
sans Ics ICgcrs inconvénient qui vieiiiiciit avec. Si le changement propos6 cst acccptC tcl quel, plusieurs 
maisons qui sont situ6 a l'oucst scront impactces directciiicnt par le bruit ci contraircinciit B cc que dit le 
rcprcsentant du syndiciit de propriétaires de condos «Villas dc l'anse» ,Mr Mviaiiiii , l a  liaiitcur de la voic 
ferréc n'y changera stricteiiiciit ricn car Ics maisons qui seront impactces ont dcs dcuxibiiics Etagcs qui 
dEpassent lii hautcur dc la voie fcrréc. Étant donnb quc j e  vis au deuxibiiic i-tagc et que DfJA j'entcnd le 
bruit qui provient du bouicvard Champlain, j e  nc pcnse quc pas qu'uiic courbe qui tourncrais direçteiiicnt en 
avant dc chez moi ,ici quc proposé par le rcprkscntant du syndicat de propriétaires de condos «Villas de 
l'anse)) aidcrait beaucoup. 

Mon opinion cst quc SI on doit deplacer absoluiiicnt lc boulevard Clwnplain, s'il vous plait rcspcctcr Ics 
plans originaux qui étaient,jc pcnsc, le moins dédomiiiageablc pour 'TOU1 le iiiondc incluant les Vill8s dc 
ilAnse. 

J'ai assisté 2 toutcs les présentations du projet sauf A la dcrnibrc du PAPE cc qui fait quej'ai rate la 
prcsentatioii du reprbsentant du syndicat de propriétaircs de condos «Villas de l'ansc», laisser moi vous 
dire que quandj'ai lu sa présentation je rcgrcttais dc iie pas avoir 6tE présent. 

Lc représentant du syndicat de propriktaires dc condos «Villas dc l'anse» sciiible très inquiet pour sa VUC ci 
sa tranquillité niais celics des gcns dc ilouest ii nc semble pas skn préoccupcr beaucoup ce qui iiic ddçoit 
amèrement. Quand Ics Villas dc l'anse ont étE construites, j c  nic deiiiandc si la VUC n'a pas Etc obstrut pour 
Ics magnifiques maisons antiqucs qui sont situecs cn face sur lc Chemin du Foulon mais cela cst un autre 
sujet. 

Lcs photos qui ont c té  prcscntées lors de cc mCiiioirc nc donnc pas une bonne idce dc la rCalitC car les 
photos ne montrcnt pas les maisoiis qui scraicnt affectécs. 

J'espère sinci-reiiicnt que le Commission de la Capitale Nationale y pcn. 
modifications qui accommoderaient quclqucs propriétaires dc Condos niais affcctcraicnt grandciiieiit lcs 
autres résidences situées plus a l'ouest. 

Merci de votre attcntion 

à dcux fois avant de faire des 

Martin Poiré 


